
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　昨年度までに入会された、君津RCの会員さんを

入会順にご紹介させて頂きます。なお、入会当時

の週報、新入会員の自己紹介を参考にさせて頂い

ております。ご了承願います。

　木内髙茂会員2022年1月24日ご入会、協友建機

(株)様は、大型、小型の重機の修理や販売、リー

スを木更津営業所、袖ケ浦工場、市原工場で行っ

ております。子会社である(有)アルファさんで

は、木更津市潮浜に拠点を構え、草刈機や発電機

の新品、中古の販売、修理も行っております。ま

た、(有)アルファ様では、一昨年「サイワークス

ドローンスクール」を開校されました。

　福島大介会員2022年1月24日ご入会、(株)徳山

ビルサービス様、取締役支店長です。山口県周南

市出身です。ご趣味は釣りとハンドボール。山口

では、ハンドボールのクラブチーム運営に携わっ

ていた事から仕事以外の時間は、チームの運営や

指導に時間を費やしていましたが、単身赴任の現

在は、ポカンと空いたプライベートな時間と慣れ

ない家事にご苦労されているようです。

　高島俊治会員2022年4月18日ご入会、1959年

(昭和34年)兵庫県姫路市ご出身、9歳の時にお父

様の転勤の為、大分県大分市に移り住み、以降高

校ご卒業まで大分市で育ち、お父様が本籍地を大

分に移した為、自称大分ご出身とされているよう

です。高校ご卒業後は千葉工業大学に進学し、

1984年(株)テツゲン様にご入社、大学と社会人で

計30年間、人生の半分を千葉県民として過ごされ

ているようです。

　常住賢二会員2022年5月16日ご入会、1967年、

ご出身は東京都目黒区、瓦葺き職人のご次男。

元々ご両親が君津市ご出身で、中学にご入学する

タイミングで君津市へ転居されたそうです。常住

会員のモットーは「感謝の気持ちを忘れない事」

「聞く耳を持つ事」だそうです。ご趣味は食べ飲

み歩きだそうです。

　安田学会員2022年10月3日ご入会、(株)アシス

ト様は、事故車修理から事故解決までワンストッ

プのサービスで、地域に貢献されております。そ

の他、資産形成の為のマネーセミナー、BCPの事業

継続力強化計画の策定支援、法人クレジットカー

ドの活用方法のアドバイス、また、千葉県の保険代

理店でも取扱いが少ない、障害のある方、ご病気の

ある方の医療保険も取扱いがあるようです。

　江藤隆会員2022年11月14日ご入会、1968年、

神奈川県横浜市戸塚区ご出身、お父様のご転勤で

中学の時に福岡県北九州市に転居、1996年、濱田

重工(株)にご就職、君津に赴任され9年になるそ

うです。月に1～2度ドライブや山歩きをされてい

るそうです。季節ごとの景色や空気を味わい、山

歩きをした後の食事が楽しみの一つとの事です。

会　長　報　告

 4月18日(木)15時半～17時半まで、君津駅北口に

て子ども食堂を実施し、髙橋会員の作ったカレー

を提供しました。持ち帰り13食、現地では69食、

総数82食分のカレーを配布し大好評でした。当

日は雨の降る寒い中、社会奉仕委員会を中心に沢

山の会員の方にご協力頂きました。お疲れ様でし

た。



幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．ロータリーの友(4月号)

 

〈報　告〉

１．4月25日(木)第5グループ次年度会長・幹事会  

　　が開催されます。

　　場所：割烹旅館いち川

　　時間：15時～17時

　　出席：佐々木会長エレクト、宮嵜副幹事

　　宜しくお願い致します。

２．4月27日(土)・28日(日)に第35回関東ブロッ

　　ク研修会が開催されます。

　　場所：千葉経済大学　2号館大講義室

　　出席：黒岩会員

　　宜しくお願い致します。

３．同じく4月27日(土)に2024年度ロータリー米

　　山記念奨学会カウンセラー・米山奨学生・指

　　導教員オリエンテーションが開催されます。

　　場所：三井ガーデンホテル千葉

　　時間：15時～17時(受付14時～)

　　出席：カウンセラーの内山会員、米山奨学生

　　　　　のグエン トゥ ティ キムさん

　　宜しくお願い致します。

４．4月29日(月：祝日)地区研修・協議会が開催

　　されます。

　　集合：8時／木信産業(株)駐車場(バスに乗車

　　　　　しない方は現地集合)

　　場所：TKP東京ベイ幕張　幕張ホール

　　受付：9時(点鐘：10時)

　　出席：佐々木会長エレクト、宮嵜副幹事、釼

　　　　　持会員、大川会員、中野会員、木内会

　　　　　員、青山会員、秋元政寛会員、秋元ゆ

　　　　　かり会員、茂田会員、坂本会員、地区

　　　　　委員の鈴木荘一会員、秋元直樹会員が

　　　　　出席します。(計13名)

　　宜しくお願い致します。 

５．次回例会は、GW明けの5月13日(月)です。例

　　会前11時半より、現・新合同理事会が開催さ

　　れます。現理事、新理事の方はご出席下さい。

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．当クラブゴルフコンペの出欠の案内

臨時総会

福田　順也会長

これより臨時総会を開催致します。   

　昨年度12月12日及び今年度12月11日の例会に

て、クラブ細則第5条第1節に基づき、役員及び理

事が選出されておりますが、会計として承認され

ておりました野中会員が、4月1日付けで異動とな

り、4月8日の例会にて退会されました。つきまし

ては、会計が指名委員会より選出されました。会

計候補を武田指名委員長より発表して頂きますの

で、お名前を呼ばれた方は前へお進み下さい。 

 　

　今年度及び次年度会計　　大桃　哲郎　会員

      

会員の皆様、拍手をもってご承認をお願い致しま

す。(全員一致で承認)

退会挨拶

佐久間俊彦会員

　2023年4月に入会させて頂

きましたが、この度ハミル

トンホテルの業務終了に伴い

退会させて頂く事になりまし

た。一年間という短い間でし

たが本当にお世話になりまし

た。また、ハミルトンホテル

を長い間ご利用、ご愛顧頂き誠



にありがとうございました。

　1996年にハミルトンがオープンして以来、28年

間にわたり、宿泊、結婚式、宴会などでお手伝い

させて頂き、多くの感動と思い出を作って参りま

したが、建物の老朽化等によりこの度全ての業務

が終了致しました。今後は、エルシオン木更津と

いう結婚式場が木更津港近くにございますので、

引き続き宴会などでご利用頂ければ幸いです。

　RCの皆さんは本当に温かい方ばかりで、私に

とってはとても居心地の良い時を過ごす事が出来

ました。3月までの実績次第でハミルトンホテル

の継続営業を問われた際は、すぐに有志の方で宴

会を開いて下さった事など感謝申し上げます。私

個人の意見としては、継続してほしいところです

が、私も会社員ですので、会社の意向に従わざる

を得ません。

　狭い町なので皆さんとどこかでお会いする事も

あろうかと思いますが、その際はスルーする事な

く声を掛けて頂ければ幸いです。

　最後になりますが、皆様のご健勝とRCの益々の

発展を祈念しまして、私からの挨拶とさせて頂き

ます。ありがとうございました。

新入会員自己紹介

大桃　哲郎会員

　皆さん、こんにちは。京葉

銀行　君津支店の大桃でござ

います。このたび、4月の人

事異動で市川の本八幡支店か

ら赴任して参りました。前任

の支店長同様、宜しくお願い

致します。

　私の過去のロータリークラ

ブの活動としては、以前、

茂原支店時代に茂原ロータリークラブに所属して

おりました。当時は、新型コロナウイルスの影響

で積極的な活動はほとんど出来ませんでしたが、

奉仕の理念で結ばれた地域の方々と貴重な時間を

過ごす事が出来ました。現在は、環境も大きく変

わってきましたので、君津ロータリークラブで皆

様と共に、君津地域に貢献出来るよう積極的な活

動をして参りたいと考えております。また、地域

金融機関としても、地域経済発展への貢献が重要

な役割と考えておりますので、君津地域の経済を

牽引している皆様と様々な意見交換をさせて頂き

ながら、地域に貢献出来るよう頑張って参ります

ので宜しくお願い致します。

　それでは、私の自己紹介をさせて頂きます。生

まれは千葉県船橋市で、現在は千葉市稲毛区在

住です。生まれも育ちも千葉県の千葉人でござ

います。入会式でご紹介頂きましたが、平成5年

に、地元の地域金融機関である京葉銀行に入行

し、平成21年から3年間は、君津支店にて次長と

して勤務しました。当時も君津のお客様の皆様に

支えて頂き、支店の業績が好調で、とても良い経

験をさせて頂きました。その後、ほぼ支店勤務

だったのですが、数年前に法人営業部という本部

の部署で管理職を経験した事があり、そこでは法

人関連の課題解決の業務を行っていました。その

部署での業務は、多岐にわたっていたのですが、

その中でも増加傾向にあった業務が、事業承継関

連の仕事で、専門の子会社を立ち上げるに至るな

ど非常にやりがいのあるものでした。もし事業承

継関連で何かあれば、ご相談頂ければと思いま

す。休日の趣味としては、なかなか上達しないゴ

ルフに行く事が多いです。冬場などにサボってい

るとすぐにスコアが悪くなります。これから良い

季節になるので、しっかり練習して上達するよう

に頑張ります。

　今回、12年振りに君津支店に支店長として戻っ

てくる事が出来、君津で働く事が出来る事を大変

光栄に思っております。これから、皆様と様々な

意見交換や親睦を図らせて頂き、ロータリークラ

ブを通じて奉仕の理念を実践し、地域貢献出来る

よう精一杯頑張りますので宜しくお願い致しま

す。

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

富田　健司会員

　ロータリーの友 4月号の

紹介をさせて頂きます。ま

ず、横書き5ページ、ゴード

ン.R.マッキナリー　R1会長

のメッセージです。『私たち

自身の変化』という題でとて

も重要なメッセージです。

『ロータリーは平和を推し進

める上で、重要な役割を担っ

ています。ロータリーは戦争を望む人々に負けな

いくらい積極的に、平和に取り組む必要がありま

す。平和を築く行動を互いに実践出来るかどうか

は、自分たち次第です。私たちは、互いの動機を

疑ったり、最悪の解釈にすぐ飛びついたりするべ

きではありません。関係や気分を害するような言



葉を口にされても、その発言の意図を思いやりと

好奇心をもって聞き返す機会が私たちにはありま

す。そうすれば、関係を修復するチャンスが生ま

れます。世界の模範となりたいのであれば、互い

にこのようになる事から始めましょう。相手を傷

つけ、不信を生み出す言葉ではなく、より深い理

解と実り豊かな付き合い方を一緒に見つけましょ

う。ロータリーの理念を守りつつ、対立を悪化さ

せずに終わらせる為には、誠意を疑わない事が大

切です。』という内容です。このメッセージを読

んだ時、私はある言葉が頭をよぎりました。『ぼ

くは決して君たちに憎しみという“贈り物”をあ

げる事はない。暴力に怒りで応じれば、君たちと

同じ無知に屈する事になるから』2015年パリ同時

多発テロで妻を亡くした方が、事件の2日後に憎

しみの連鎖を断ち切る事で、卑劣な暴力を駆逐し

ようと訴えるメッセージをFacebookに投稿しま

した。そのごく私的なメッセージは、メディアや

SNSを通じてまたたくまに世界中に広がり、テロ

との新たな戦いを牽引する存在として人々の希望

を一身に背負う事になりました。会長のメッセー

ジの重要性を改めて感じました。

　7ページからは、4月はロータリー『環境月間』

の特集で、ロータリーが守る日本の動植物が掲載

されております。ライチョウ、オミナエシ、カブ

トガニ、地域の川の生物、ウルシです。ぜひ一読

下さい。

　14ページからは能登半島地震後のロータリーの

緊急支援隊派遣の記事です。支援の状況が克明に

記載されています。地震発生が元旦、地元の恵寿

総合病院を経営するRCのメンバーの神野さんと連

絡をとれたのが5日、そこから食料支援を申し出

て、準備に取り掛かりました。1月11日深夜、4

ｔトラック3台とワゴン車1台に支援物資を積み、

茨城県水戸市から恵寿総合病院に向かった。病院

近隣のロータリアンも皆被災者であり、七尾RCの

事務局も被災した事から、神野さんには誰にも連

絡をしないよう頼んだ。当日も、緊急支援隊だけ

で搬入するので、神野さんをはじめ、職員の皆様

には「医療を止めない」業務に専念して頂くよう

お願いしていた。12日午前8時に恵寿総合病院に

到着。搬入を始めると神野さんが現れ、陣頭指揮

を執り始めた。すると徐々に人員が増え、物資が

あっという間に保管場所に納まった。病院の災害

対策本部に報告して、支援物資受領書を頂き作業

は終了。神野さんからは『皆さんにロータリーの

マジックを見せて頂きました』と感謝の言葉を頂

いたそうです。届けた物資は、カップ麺、飲料水

などの他、マスク、ティッシュなどの生活必品。

特筆すべきは、カップ麺の製造会社を経営する会

員が、この支援物資の製造の為に、休日に工場を

稼働してくれた事や、パン工房を経営する会員が

「焼きたてのパンを届けたい」と、社員総出で出

発直前に大量のパンを焼いてくれたそうです。

ロータリーは、数万人の被災者全員に平等に物資

を配布する事は出来ない。他方、疾病治療や透析

が必要な患者、妊婦などの災害弱者の方々の為、

自らも被災者でありながら「医療を止めない」決

意で地域医療を支えているレジリエンスを高める

事が出来たとの事です。また、18ページは、1月

25日、石川県の小松大谷高校にて、小松市を拠

点に被災地支援に取り組む市民グループ「チーム

このへん」の企画で、輪島市から小松市に避難し

ている被災者と同校生徒との意見交換会が行われ

た記事です。このイベントに出席されたインター

アクトクラブ部長さんのコメントが印象的です。

今回の能登半島地震で被災した方たちとの交流を

行って感じた事は、大きく分けて二つあります。

一つ目は、私たち高校生が普段のニュースを見て

感じていた避難所での生活と、実際の避難所での

生活は違うという事です。交流前の私の避難所生

活のイメージは、避難者が一つの施設で身を寄せ

合い、食べたい物も食べられず、生活に必要な物

資が足りない、そんなイメージでした。しかし実

際は、少なくとも交流した時点では避難所での生

活に必要な物資は揃っており、食事においては、

身体的な健康を保つ事が出来るくらいには十分に

食べ物が行き渡っているとの事でした。それを聞

き、避難所を設けたり、支援を行ったりしている

団体などの支援の速さに正直驚きました。二つ目

は、避難所での生活において必要な物、求められ

ている物は目まぐるしく変わるという事です。今

回の交流前にヒアリングを行ったそうですが、そ

こで出てきた被災者の声は「洗濯が出来ない」

「洗濯が出来ても干す場所がない」というもので

した。しかし、意見交換時に話されていたのは

『洗濯の問題に関しては、ある程度は解決した。

しかし、2週間以上も避難所で生活する事によっ

て暇を持て余していたり、運動不足を感じていた

り、普段食べる物と避難所で食べる物とのギャッ

プから体調不良を訴える人も出てきた』というも

のでした。高校生が出来る事は何か。被災者に能

登の食事について教えてもらう企画や、ボッチャ

など誰でも出来る運動を通して、一緒にスポーツ

をする企画などどうかと考えています。避難者の

手持ち無沙汰感を払拭し、共に何らかのアクティ

ビティーを行う事で、避難所で生活されている

方々の心のケアが出来るのではないかと感じたそ

うです。

　次に縦書きの9ページです。大阪天満橋ロータ



リークラブの桂文珍師匠の特集です。RCに入会

したのは2020年1月。趣味の自家用飛行機操縦の

つながりで入会されたそうです。飛行機操縦にお

いて大切な事は『四角い手拭いのようなフレーム

(枠)』だそうです。上の辺は本人の技量、これを

超えて飛んではいけない。左の一辺が天候。天候

が悪いのに飛んだら駄目。気流を正確に読む事で

す。右の辺は機体の性能。性能以上の無理な飛行

はしない。下辺が飛行機を維持するお金。それぞ

れの辺がデッドラインで、それを超えるような危

険をあらかじめ察知するのが大事。このデッドラ

インは、訓練を積めば積むほど見えてきます。何

も裏付け無しに、やみくもにイケイケどんどんで

飛んでいたら、死にます。なにやら仕事にも人生

にも通じる教えのようです。文珍師匠にも卓話の

機会が回ってきますが、話のプロフェッショナル

として『伝わる卓話・伝わらない卓話』について

例を挙げて、卓話ランキングとして解説した事が

あるそうです。伝わらない卓話の例としては、プ

ロジェクターを使おうとして使い方が分からず、

うろうろしているうちに時間がたってしまう機械

に振り回される人とか、せっかくパワーポイント

を用意してきても字が小さくて読めない残念な人

とか。きっと「それって私の事?」と思う人はい

るかもしれません。

　また、4月号には他にも『お米のダイズな相

棒』などの面白い記事が掲載されておりますので

一読下さい。

　まだまだ紹介したい内容がありますが、時間の

都合上ここまでとさせて頂きます。ぜひ4月号を

よく読んで頂ければ幸いです。ご清聴ありがとう

ございました。

会員卓話

「君津の少年野球　子供集まってる?」

青山　勝巳会員
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福田　順也 青山会員、貴重な卓話ありがとう

ございました。

大森　俊介 佐久間さん今までお世話になりま

した。青山会員、卓話ありがとう

ございました。

隈元　雅博 宮崎西RC大平絋史様、ようこそ

君津RCへ。青山会員、卓話をあ

りがとうございました。アイスも

ありがとうございました。富田会

員ロータリーの友のご紹介ありが

とうございました。次年度理事の

皆さん、会員の皆さん、どうぞ宜

しくお願い致します。これからも

地域貢献と世界平和の為にロータ

リー活動を頑張ります!

鈴木　秀範 4月18日のこども食堂はお疲れ様

でした。おいしいカレーもありが

とうございました。マジックは、

5月1日からベーブルース杯です。

ぜひ優勝して日本選手権に行って

ほしいです!

青山　勝巳 こんにちは!本日は私の拙い卓話

をご清聴頂きありがとうございま

した。少しでもロータリークラブ

が協賛している少年野球の大会の

現状が、ご理解頂けたのであれば

幸いです。今後共宜しくお願い致

します。

秋元ゆかり 皆様、こんにちは。大平様、ご来

訪ありがとうございました。青山

会員、貴重な卓話ありがとうござ

いました。

江藤　　隆 富田会員のロータリーの友紹介、

青山会員の会員卓話ありがとうご

ざいました。ゴールデンウィーク

後半、北九州へ帰省して参ります。

大桃　哲郎 前回は入会式をして頂きありがと

うございました。夜間例会では皆

様と交流を深める事が出来、楽し

く参加させて頂きました。

富田　健司 あっという間に4月も終盤。そろ

そろ熱中症の準備を!と思ったら

自家用車のエアコン本体が故障し

ました。今週末修理します。皆様

もご準備を。

安高　弘和　 青山会員、卓話お疲れ様でした。

坂本　直樹 久しぶりの例会参加となってしま

いましたが、それで席替え抽選を



引き当ててしまい、大変恐縮で

す。これからもロータリー活動頑

張ります。

松浦　広樹 青山会員、会員卓話ありがとうご

ざいます。

松岡　　靖 先週の歓迎会ありがとうございま

した。来年度を通じて親睦委員頑

張ります。宜しくお願いします。

早見　秀一 佐久間会員、寂しくなりますが、

お付き合いはこれからも宜しくお

願い致します。大桃会員、ようこ

そ君津RCへ。楽しく盛り上げま

しょう。青山会員、共に少年野球

を盛り上げて行きましょう。

宮嵜　　慎 佐久間さん、大変お世話になり、

ありがとうございました。益々の

ご活躍をお祈り申し上げます。青

山さん、貴重な卓話ありがとうご

ざいました。

髙橋　雄一 4月18日、ロータリー食堂を開催

致しました。雨の中ご協力頂いた

皆様、ありがとうございました。

今後も宜しくお願い致します。

原田　健夫 桜の季節も終わりとなり、そろそ

ろGWですね。その前にRC活動頑張

りましょう。

武田富士子 ロータリー食堂参加の皆様、お疲

れ様でした。私の孫が小学校に入

学し、ピカピカの1年生です。朝

の登校に今は親がついて行ってま

す。昔は集団登下校があったので

すが、現在は自由登校なのです

ね、家から学校まで約50分歩いて

元気に行ってます。送り出した後

の姿がかわいくてたまりません。

森　　敏広 青山会員、会員卓話お疲れ様でし

た。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。本日途中退席し、申し訳ござ

いません。

常住　賢二 今週末からGWですね。今年は久

しぶりに旅行にでも行って、リフ

レッシュしようと思っています。

小幡　　倖 佐久間さん、長い間ありがとうご

ざいました。大桃さん、入会宜し

くお願い致します。家業は選挙が

終わり落ち着きました。

大多和一彦 佐久間会員、お世話になりまし

た。大桃会員、金融機関同士宜し

くお願いします。

鈴木　荘一 君津ウルトラマラソン、ご協賛募集

しています。宜しくお願いします。

木内　髙茂 青山会員、卓話お疲れ様でした。

本日は宮崎西RCからサイワークス

ドローンスクール本校の大平絋史

会員にきて頂きました。ドローン

の事ならサイワークスドローンス

クールを宜しくお願い致します。

中野　賢二 皆様のお陰で、6月2日(日)に『き

みつフェスティバル2024』を無

事開催する事が出来そうです。ま

だフリーイベントエリアの行事に

空きがあります。路上ライブや各

種パフォーマンスを披露したい方

は、私までご連絡して下さい。

川村　優子 皆さんこんにちは。青山会員、会

員卓話ありがとうございました。

馬場　孝弘 また寒暖差が大きくなっていま

す。25日からは25℃を超える予報

です。ご自愛下さい。

今週の席替抽選当選者：坂本会員


